

INDOOR SKYDIVING OPEN 2025



Dynamic 2 Way Intermediate Klasse – Ankündigung

Schaffung einer neuen Klasse für die Disziplin Dynamic 2 Way

Von 06.03. – 08.03.2025 findet die Arena Indoor Skydiving Open 2025, in deren Zuge auch die Deutsche Meisterschaft 2025 und die Österreichische Meisterschaft 2025 ausgetragen wird, in der Jochen Schweizer Arena in München statt.

Im Zuge dieses Wettkampfes wird die Disziplin Dynamic 2 Way (D2W) erstmals in Deutschland in zwei Klassen ausgetragen.

Dynamic 2 Way (Open) wird als offene Klasse allen Teams offen stehen und gemäß der Ausschreibung nach FAI Regelwerk ausgetragen. Dabei werden 3 Runden Speed und 2 Runden Freeroutine ausgetragen.

Neu hinzu kommt Dynamic 2 Way (Intermediate) als Intermediate Klasse. Diese wird testweise als inoffizieller Wettkampf ausgetragen. Die mit diesem Wettkampf gesammelten Erfahrungen werden genutzt, um zu entscheiden ob für die Zukunft dauerhaft eine D2W Intermediate Klasse mit eigenem nationalen DFV Regelwerk geschaffen wird.

Die Klasse Dynamic 2 Way (Intermediate) wird bei der Arena Open 2025 Wettkämpfern aus Deutschland (Deutsche Wertung), Österreich (Österreichische Wertung) und anderen Ländern (bzw. Wettkämpfern die sich nicht für die DM oder ÖM qualifizieren) offen (offene Wertung). Trotz der nationalen Wertungen wird die Disziplin nicht offiziell als Teil der DM oder ÖM ausgetragen, sondern wird in diesem Wettkampf formal als inoffizielle Disziplin ausgetragen.

Um in der Klasse Dynamic 2 Way (Intermediate) antreten zu können müssen die gemeldeten Teams folgende Voraussetzung erfüllen:

- Die Teams dürfen an maximal einer vorangegangenen Deutschen Meisterschaft im Dynamic 2 Way teilgenommen haben. Die Klasse steht also nur Newcomer Teams die zum ersten Mal an einer deutschen Meisterschaft teilnehmen und Teams die zum

zweiten Mal an einer deutschen Meisterschaft teilnehmen offen. Ab der dritten Teilnahme an einer deutschen Meisterschaft müssen die Teams in der offenen Klasse (Dynamic 2 Way (Open)) teilnehmen.

- Wenn bei einer vorangegangenen Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft das Team im Dynamic 2 Way (gleich in welcher Klasse – offene oder Intermediate Klasse) den ersten Platz in der Gesamtwertung erreicht hat, darf dieses Team auch nur noch in der offenen Klasse antreten. Hierbei gilt jedoch, dass mindestens drei Teams in der Wertung teilgenommen haben. Wenn bei der deutschen Meisterschaft bei welcher der erste Platz erreicht wurde weniger als drei Teams gewertet wurden, führt das Erreichen des ersten Platzes nicht dazu, dass das Team in Zukunft nicht mehr in der Intermediate Klasse antreten darf.

- Wenn einer der vorangegangenen Punkte nur ein Teammitglied zutrifft, kann das Team dennoch in der Intermediate Klasse antreten. Die Möglichkeit, dass Teams die aus einem unerfahrenen und einem erfahrenen Athleten bestehen soll nicht ausgeschlossen werden.

- Diese Voraussetzungen können durch den DFV verändert werden. Insbesondere (aber nicht ausschließlich) wenn in Zukunft neue Klassen geschaffen werden sollten.

In der Klasse Dynamic 2 Way (Intermediate) antreten werden keine Freeroutine Runden, sondern nur 6 Runden Speed ausgetragen.

Ferner gilt, dass der Divepool aus dem [FAI Regelwerk](#) um einige Elemente reduziert wird. Der Divepool in der Intermediate-Klasse besteht nur aus den folgenden Elementen:

Snakes:

- S1 – Head-down Inface Snake
- S3 – Head-up Inface Snake
- S4 – Head-up Switching Snake
- S5 – Head-down Mixed Snake
- S6 – Head-up Mixed Snake
- **Das Element “S2 – Head-down Switching Snake” entfällt in der Intermediate Klasse.**

Verticals:

- V1 – Back Layout
- V2 – Butterfly with Bottom Loops
- V3 – Classic

- V5 – Head-up 360°
- V6 – Crossing Classic
- Das Element “V4 – Head-down 360°” entfällt in der Intermediate Klasse.

Mixer:

- M1 – Head Down Inface Circles
- M2 – Head-up Inface Circles
- M3 – Mixed Circles
- M6 – Head-up Shuffler
- M8 – Head Down Inface Shuffler
- Die Elemente “M4 – Reverse Mixed Circles”, “M5 – Head Down Shuffler” und “M7 – Mixed Shuffler” entfallen in der Intermediate Klasse.

Judging:

Das Judging in der Intermediate Klasse erfolgt genauso wie in der offenen Klasse. Die Busts und Penalties sind die gleichen.

INDOOR SKYDIVING OPEN 2025



Dynamic 2 Way Intermediate Class – Announcement – ENGLISH

Creation of a new Competition Class for Dynamic 2 Way

From March 6th to March 8th, 2025, the Arena Indoor Skydiving Open 2025 will take place, during which the German Championship 2025 and the Austrian Championship 2025 will also be held at the Jochen Schweizer Arena in Munich.

During this competition, the discipline Dynamic 2 Way (D2W) will be held in Germany for the first time in two classes.

Dynamic 2 Way (Open) will be an open class available to all teams and will be conducted according to the FAI rules as outlined in the announcement. There will be 3 rounds of Speed and 2 rounds of Freeroutine.

Newly introduced is Dynamic 2 Way (Intermediate) as an intermediate class. This will be conducted as an unofficial competition on a trial basis. The experiences gained from this competition will be used to decide whether a permanent D2W Intermediate class with its own national DFV rules will be established in the future.

The Dynamic 2 Way (Intermediate) class will be open to competitors from Germany (German ranking), Austria (Austrian ranking), and other countries (or competitors who do not qualify for the German or Austrian Championships) (open ranking) at the Arena Open 2025. Despite the national rankings, the discipline is not officially part of the German or Austrian Championships but is formally held as an unofficial discipline in this competition.

To compete in the Dynamic 2 Way (Intermediate) class, the registered teams must meet the following requirements:

- Teams may have participated in a maximum of one previous German Championship in Dynamic 2 Way. Therefore, this class is only open to newcomer teams participating in a German Championship for the first time and teams participating for the second time. From the third participation in a German Championship, teams must compete in the open class (Dynamic 2 Way (Open)).

- If a team has achieved first place in the overall ranking in any class of Dynamic 2 Way at a previous German Championship, that team may only compete in the open class. This premises that in the ranking a minimum of 3 teams participated. If in that German Championship less than 3 teams participated this first place does not mean that the team can not compete in the Intermediate Class anymore.
- If any of the above points apply to only one team member, the team can still compete in the Intermediate class. The possibility that teams participates that consist of a more experienced and a less experienced team member is allowed.

In the Dynamic 2 Way (Intermediate) class, no Freeroutine rounds will be held, only 6 rounds of Speed.

Furthermore, the dive pool from the [FAI rules](#) will be reduced by some elements:
The Divepool in the Intermediate-Class only includes the following Elements:

Snakes:

- S1 – Head-down Inface Snake
- S3 – Head-up Inface Snake
- S4 – Head-up Switching Snake
- S5 – Head-down Mixed Snake
- S6 – Head-up Mixed Snake
- The element “S2 – Head-down Switching Snake” is not part of the Divepool in the Intermediate Class.

Verticals:

- V1 – Back Layout
- V2 – Butterfly with Bottom Loops
- V3 – Classic
- V5 – Head-up 360°
- V6 – Crossing Classic
- The element “V4 – Head-down 360°” is not part of the Divepool in the Intermediate Class.

Mixer:

- M1 – Head Down Inface Circles
- M2 – Head-up Inface Circles
- M3 – Mixed Circles

- M6 – Head-up Shuffler
- M8 – Head Down Inface Shuffler
- The elements “M4 – Reverse Mixed Circles”, “M5 – Head Down Shuffler” and “M7 –Mixed Shuffler” are not part of the Divepool in the Intermediate Class.

Judging:

Judging in the Intermediate class will be the same as in the open class. The busts and penalties are the same.

Addendum 1: Comparison Divepools “D2W Open Class” to “D2W Intermediate Class”

Divepool D2W Open Class		
Snakes	Verticals	Mixers
S1 – Head-down Inface Snake	V1 – Back Layout	M1 – Head Down Inface Circles
S2 – Head-down Switching Snake	V2 – Butterfly with Bottom Loops	M2 – Head Up Inface Circles
S3 – Head-up Inface Snake	V3 – Classic	M3 – Mixed Circles
S4 – Head-up Switching Snake	V4 – Head-down 360°	M4 – Reverse Mixed Circles
S5 – Head-down Mixed Snake	V5 – Head-up 360°	M5 – Head Down Shuffler
S6 – Head-up Mixed Snake	V6 – Crossing Classic	M6 – Head Up Shuffler
		M7 – Mixed Shuffler
		M8 – Head Down Inface Shuffler

Divepool D2W Intermediate Class		
Snakes	Verticals	Mixers
S1 – Head-down Inface Snake	V1 – Back Layout	M1 – Head Down Inface Circles
S2 – Head-down Switching Snake	V2 – Butterfly with Bottom Loops	M2 – Head Up Inface Circles
S3 – Head-up Inface Snake	V3 – Classic	M3 – Mixed Circles
S4 – Head-up Switching Snake	V4 – Head-down 360°	M4 – Reverse Mixed Circles
S5 – Head-down Mixed Snake	V5 – Head-up 360°	M5 – Head Down Shuffler
S6 – Head-up Mixed Snake	V6 – Crossing Classic	M6 – Head Up Shuffler
		M7 – Mixed Shuffler
		M8 – Head Down Inface Shuffler